
5. Rapport du président 2024 Jahresrapport Präsident

Cette année je dirige ma 12ème assemblée générale de la Guilde.

L’année 2024 s’est bien passée et toutes nos activités ont rencontré bien du succès.

Die Bauphasen «Schüsspark» und auf dem ehemaligen Mikron-Areal gehen ihrem Ende zu.

Euer Präsident wurde von der Stadt Biel an 2 Abenden eingeladen, um über die Parkplatzsituation
in der Stadt zu reflektieren. Die Stadt beabsichtigt, weitere Aussenparkplätze abzubauen und 
durch Bäume zu ersetzen (Klimawandel). Es stünden rund 15'000 Parkplätze in Biel zV, man 
sollte jedoch beifügen der grössere Teil privat!. Stadt gedenkt den Preis der Parkvignetten zu 
verdoppeln gar zu verdreifachen (heute 360.—/Jahr).

Le 21 décembre dernier j’étais invité par Mme Aurélie Dubuis, cadre planification urbaine 
biennoise, à un échange concernant chemin pédestres et piste cyclables dans notre quartier.

La collecte de signatures pour « une heure de parking gratuite en ville » a rencontré un beau 
succès. Elle a été signée par plus de 2'500 personnes et sera soumise au vote populaire en 2026.

Petites rétrospective 2024:
Notre nouvelle activité des apéro libres trimestriels a rencontré un succès mitigé. Eine Neuigkeit 
mit den freien Aperos benötigt immer eine Anlaufzeit. Beim Apero vom 8. April waren wir zeitweise
8 Personen, der Apero vom Juni, aussen unter der Laube war sehr gut besucht, sowie der vom 
19. September. Bei dem vom 13.11. hatte ich mich selber abgemeldet, war aber um 20.00 kurz 
vorort und es wurde mir mitgeteilt, dass von uns niemand gekommen sei.

Der Stadtparcours am 22. Juni erfolgte bei strömendem Regen. Il y eut des abandons 
compréhensibles mais quelques courageux ont fait tout le trajet et même trouvé le trésor. Zum 
Glück trafen sich gegen Mittag alle in der Barrique-Bar zu einem Apero, oft ein heisses Getränk.

Am 17. August war unser Sommergrillabend, bei schönem Wetter, ein voller Erfolg. Wir mussten 
sogar in einer «Feuerwehrübung» dringend im Coop Bahnhof einen Nachschub an Würsten holen.
Notre orchestre champêtre, bien qu’ayant un coût, participe naturellement beaucoup au succès de
cette manifestation bénéficiaire.

Der Besuch vom renoviertem « Chessu » AJZ war auch ein schöner Erfolg. Manche Mitglieder 
waren noch nie in diesem Tempel der Bieler Alternativkultur. C’est avec intérêt que nous avons 
tous pu suivre les explications de la co-responsable Sheila qui nous ont appris bien des choses. 
Dieser Anlass war sehr gut besucht und endete mit einem kleinen offerierten Apero an der AJZ-
Bar.
Am Chlauser-Treffen im Paradice-Chalet am 10. Dezember konnte ich wegen einer Termin- 
kollision nicht teilnehmen. Es hatten sich jedoch über 20 Personen angemeldet. On m’a dit que 
cette soirée de fin d’année autour d’un apéro puis d’un repas/fondue fut très sympa.

Nous constatons avec plaisir que vous répondez bien à nos invitations même si nous devons 
souvent envoyer un rappel comme piqure de motivation.
Dies war mein kurzer Rückblich auf unsere Tätigkeiten 2024.
Danke für Eure Aufmerksamkeit / merci de votre attention.
M. Esseiva / 5.02.25


